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経営管理部・事務室特集です！

社内レイアウトpart2

なんと！！　
工事部と経営管理部の場所が入れ替わるという

大幅な変更がありました😆

白とベージュの木目を基調とし、
とてもスッキリとした印象に変わりました！

▼📰 こちらは新しく導入された新聞ラックです 📰

BEFORE

施工前

取締役の方のデスクは
打って変わって
黒を基調としたシック
な空間です💎
身が引き締まりますね！

以前は統一感がなく、殺風景な印象でしたが・・・

白の効果で事務室が明るくなった
ように感じ

心も晴れやかになりました(*^^*)

以前はカゴの中
に無造作に

保管していたの
ですが…

こちらのラック
が来て

から毎日の新聞
が一目で

わかり、開けると
収納もでき

とっても便利で
す🤗

OPEN

AFTER

施工後

事務室内にもフェイクグリーン と アロマ を取り入れて
従業員へのリラックス効果やストレス緩和に繋げております♪🌳

横山興業株式会社の新着情報をお届けする季刊社内新聞です。
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工事情報工事情報
発注者　北海道 北斗市 下水道事業
工事名 　公共下水道整備工事その2
工 期　　令和6年9月2日～令和7年３月10日

10月中旬から施工開始し、3月上旬完了
予定です。工事中は片側交互通行等に
よる交通規制を行っています。
皆様にはご迷惑をお掛けしますが、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。

チャンネル登録
をお願いします！

Yo u T u b e

令和6年度除雪出陣式工事部・道路維持スタッフ、
中途採用募集開始！

環境づくりは仲間づくり。
横山興業の仕事は、道路の維持や除雪、土木工事を
通して、地域の生活しやすい街づくりを支えています。
土木工事は「荒っぽい」イメージがありますが、仲間とコミュニ
ケーションを取り、働きやすい環境を作ることを大事にしています。

新卒者・中途採用者とも随時受付しております。
(募集要項の詳細は担当者までご連絡ください)

詳細はこちら↑

【掲載情報】㈱アイ・オ－・デ－タ機器様

この度㈱アイ・オー・データ機器様のホームページにて
デジタルサイネージの導入事例として弊社を紹介していただきました✨

弊社の神・岩間が導入に至った経緯や想いについてお話しさせていただきました😸
建設業に抱くイメージを払しょくすべく弊社では様々な取り組みをおこなっておりますが
そこにスポットライトを当てていただきこのように掲載していただけてとても嬉しいです！

インタビューや写真撮影等滅多にない機会でとても貴重な時間でした😊
デジタルサイネージは弊社の玄関の顔として大活躍している存在です
ご来社された際には是非ご覧いただけると嬉しいです✨

👇より詳しい内容は㈱アイ・オー・データ機器様のホームページをのぞいてみてくださいね👇

Use r’s  Vo i c e  ｜企業編｜横山興業株式会社取材ご協力企業

建設業のイメージを変えて、若い世代にとって魅力的な職場に！
手軽なのに効果抜群、ディスプレイとminiPCでできるサイネージ

「建設業の古臭いイメージから脱却し、若い世代が『働きたい！』と思える職場にしたい」、
そんな思いから始まった横山興業株式会社のDX。普段の業務からオフィス環境、情報発信
など、会社全体の「デジタル化」を図る取り組みの中で、アイオーのデジタルサイネージが
導入されました。55型ディスプレイとminiPC、サイネージアプリ『時間割看板2』を組み
合わせることで、高品質なサイネージが簡単に実現します。今回の導入を統括した常務
取締役の神大輔様、製品選定や運用方針の策定を行った経営管理部・品質保証部次長
の岩間玉美様のお二人に、詳しくお話を伺いました。

導入商品

Windows 10
IoT Enterprise搭載

miniPC
MPC-LVZ3PA

4K対応＆広視野角ADSパネル採用
55型（可視領域54.6型）
ワイド液晶ディスプレイ
LCD-M4K552XDB2

サイネージの表示を簡単管理！
サイネージアプリ
「時間割看板2」

昔ながらの「ポスターべたべた」をやめて、オフィスのイメージアップを！
―― サイネージ導入はオフィスのイメージアップ戦略の一環とのことですが、どのような経緯があるのでしょうか。

―― 毎日の運用はどのように行っているのでしょうか。

取材にご協力いただいたご担当者様

岩間 玉美 様

横山興業株式会社　
経営管理部・品質保証部
次長

神 大輔 様

横山興業株式会社
常務取締役

導入企業／
横山興業株式会社
所在地／
北海道北斗市本郷208番地3
設立／
昭和47年（昭和26年創業）

CLIENT DATA

神様： 建設業の現場といえば、安全啓発のポスターがべたべたと貼ってあるイメージが強いかと思いますが、そういった業界特有の古臭いイメージから脱却したかったのです。
残念ながら建設業そのもののイメージがよいとは言えず、若者の就職先として敬遠されています。これは業界全体の課題ですが、当社でも従来のイメージを払しょくするために
できる限りのことをやっていくつもりです。その一環として、「働きたくなるようなオフィス作り」に取り組んでいます。
岩間様： サイネージに掲示しているのは、今まで壁に貼っていた紙の啓発ポスターの電子版、社内広報誌『YOKOYAMA PRESS』（電子版）、そのほかお知らせなどで、主に若手社員が
Canvaなどのツールを使ってサイズ調整・新規作成しています。常時10個程度のコンテンツが繰り返し表示されており、掲示物のペーパーレスは大きく進みました。

「社内の空気は確実に変わってきています」サイネージが現場の意識改革に寄与
―― どのようなシーンでサイネージの効果を実感されますか。
岩間様： とにかくオフィスが明るくきれいになりました。サイネージというとサービス業ではよく見かけますが、社内向けに
設置するというイメージは実はもっていなかったんですよね。今回、思い切って挑戦してみて本当によかったです。社員から
は好評ですし、来客の反応もいいですね。同業の方は、皆さん「うちも真似しよう」と仰います。
神様： 若い世代の社員は紙よりも電子化されたコンテンツのほうが伝わりやすいようで、サイネージは非常に馴染みがよい
ですね。一方で上の世代は変えることに抵抗があったようですが、実際に運用を始めてみたら、皆あっさり「うん、こっちのほうが
いいね」と納得していました（笑）　採用に関しては、応募者の年代が下がってきていることを実感しています。Webサイト、
オフィスの内装など、ほかにも様々な取り組みを行っており、サイネージもその一端を担っています。多角的な取り組みが功を
奏し、成果につながったと考えています

―― 今後のビジョンなどがありましたら教えてください。
神様： ：社内での情報共有だけでなく、社外への発信にも力を入れていきたいです。まずは私たちから、どんな仕事をしている
のか積極的に発信することで業界理解を促進し、最終的には人材不足の解消に貢献できればと思っています。今回、ビジュアル
の力を改めて実感しました。サイネージに関してはさらにコンテンツを増強し、幅広く活用していきたいと考えています。

岩間様： 基本的に自動で稼働していますので、毎日行うようなことはないんです。導入時にサイネージアプリ『時間割
看板2』でスケジュール設定を行ってしまえば、あとは作ったコンテンツをNASの所定のフォルダに格納するだけで
す。フォルダから削除すれば、それもすぐに反映されます。電源オン／オフ、アプリの立ち上げはBIOSの設定で行っ
ていますので、始業と同時に電源を入れる必要もありません。
神様： USBメモリにコンテンツを保存して、スタンドアロンで運用する方法もありますが、やはりネットワーク内のフォルダ
から読み込んだほうがスマートですよね。いちいちUSBメモリを抜き差しせずにすみ、すべて自席からコントロールでき
ます。また、各現場（拠点）と本社はVPNでつながっていますから、同じディスプレイとminiPCのセットをそれぞれの現場
に設置すれば、本社・現場で同じ内容を表示させることもできます。これは将来的に検討したいアイデアです。

導入事例
液晶ディスプレイ
LCD-M4K552XDB

miniPC
LMPC-LVZ3PA

【55型ワイド液晶ディスプレイ「LCD-M4K552XDB2」
 miniPC「MPC-LVZ3PA 」 サイネージアプリ「時間割看板2」
 導入事例【横山興業株式会社】 |
 導入事例／ソリューション | アイ・オー・データ機器 I-O DATA (iodata.jp)】

日時：令和6年10月30日（水）
場所：北海道開発局函館道路事務所

今年度も除雪出陣式に参加させていただきました！
地域の皆様には除雪作業でご迷惑をおかけいたしますが

今年もよろしくお願いいたします⛄
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＼進路相談会／ ＼HOKUTOのお仕事探求フェア／

＼インターンシップ ／ 参加者：函館大谷高等学校1名
実施場所：横山興業㈱本社
　　　　  道路維持現場事務所
日時：2024年9月6日(金)
　　  9：00 ～ 15：00

【AM9:00】本社会議室
まず建設業への理解を深めてもらうため
会社概要と土木について説明！
次の体験で使用します、測量機・
ドローンについてモニターで確認しました。
今回からより分かり易く楽しめるように
会社説明を動画で紹介しております😊
 
   

日時：2024年6月11日(火)
場所： 函館国際ホテル

日時：2024年6月17日(月)
場所： 総合文化センターかなで～る

現場以外での取り組み
SDGs

北斗市×ジョブキタ様主催、HOKUTOのおシゴト探求フェアに参加
させていただきました！
就業地に北斗市を含む、さまざまな業種の企業14社が参加し、
就職をお考えの高校生のみなさんに 【建設業】 の仕事内容や魅力を
お伝えしてきました(^ ♪̂

今回から　会社説明資料を一新し、SDGｓや福利厚生など
積極的に力を入れている部分についてご説明させていただきました。
弊社は 就職された皆さんの働きやすい環境づくり に取り組んでいます😉

参加された高校生の皆さんからは
「仕事内容の説明がわかりやすかった」
「業務が楽しそうだと感じた」など建設業に対して
の悪いイメージを少し払しょくできたのではないか
と思いました😊

今後もこのような活動は積極的に続けていきたいです！
当日は誠にありがとうございました！

🌷今年度初！！🌷
🌷高校生のインターンシップを実施しました 🌷

【AM10：00】本社外庭
🔸 測量実習 🔸
レベルを用いて、高低差のあるもので実際に
高さを測量して頂きます。水平調整・ピント合
わせ・計算等 1から全て行ってもらいました！
遠い所はピント合わせが大変ですが、コツを
つかんで難なくこなしていましたよ😄✨

㈱ライセンスアカデミー様主催、進路相談フェアに参加させていただきました！
進路相談フェアは気になる大学・短大・専門学校・高卒採用企業に
高校生の皆さんが直接相談や質問ができるイベントです♪

実際に弊社のブースに来ていただいた方
のアンケート結果で建設業に対してマイナス
のイメージをお持ちの方が過半数でしたが、
今回の企業説明会にて
「良いイメージに変わった」
「建設業に対して興味がわいた」など
沢山の嬉しいお声を頂くことができました😊
この企業説明会を機に、将来の選択肢の
一つとして増えていただけたら幸いです！

また　6月20日(木) 北海道建設新聞にて
【HOKUTOのおシゴト探求フェア】の
記事が掲載されました。

詳しい様子や弊社についての情報も
載っていますので、お時間のある方は
ぜひご一読の程お願いいたします 📰

午後からは道路
維持工事の業務
内容と今年度の
工程について
説明した後、

技術職の研修に
初めて女性の方が
来てくださいました！

🔸 ドローン操作体験🔸
ドローンの操作説明をした後、実際に操作を
して動かしていただきました！
コントローラーでの操作はなかなか難しそう
でしたが・・遠くまで飛ばせるか何度もチャレ
ンジしていました🙌

座学・
体験実

習、共
に

とても
真剣に

取り組
んで

くださ
いまし

た♪

【PM3：00】
道路維持
現場事務所

現場の様子や実際に使用している機械等の見学をしました�

この機会を通して
「建設業」に興味を
持って頂けたら喜ばしい限りです(*^^*)
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